



# ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより  
2024.12.4 NO. 42

## — ありがとうを伝えよう（人権週間によせて） —

11月18日から29日まで、児童会主催で「ありがとうはがき」の取り組みが行われました。日々感じている「ありがとう」を改めて伝えようというもので、人権週間を意識して「人に優しく・思いやり」を意識することができます。全国の人権週間は、12月の4日からですがちょっと早めに行い、学期末の慌ただしさに紛れてしまわないように、時間をかけて取り組んでいます。



私の手元にも、たくさんの「ありがとう」が寄せられました。どのはがきも心温まるもので、日々の自分のしてきたことが伝わっていたんだなと感じることができました。うれしさで一杯になりました。



下駄箱の所に置かれたポストです。いつもたくさん入ってました。



私の所に届いたはがきの一部です。他にもたくさん届きました。「ありがとう。」

## — 真剣に取り組んでいます（5年 SASA） —

12月3日と4日に、5年生でSASAが行われました。（SASAとは、毎年行われる県独自の5年生を対象とした学力テストです。）3日は国語と算数、4日は社会と理科が行われました。普段の学校で行っているテストとは違い、問題文がかなり多く情報を整理し必要な情報を使って、答えを出していかなければなりません。子どもたちは、真剣に問題文を何度も読んで答えを導き出していました。頑張っていました。



そして、今年度から解答用紙が変更になり、マークシートになりました。なんとなく、大学入試をイメージしてしまいます。次は、6年生の全国学力検査です。5年生までの学習をしっかりと振り返っておきましょう。

